

ぱんだぐみだより

2024年6月3日発行 社会福祉法人尚徳福祉会 保育園与那原ベアーズ2

あっという間に季節は梅雨に移り変わりました。

気持ちが落ち込みやすい梅雨時期ですが、子どもたちはお気に入りの雨具を使えるのが嬉しいようで「今日はピンクの傘だよ!」「この長靴ぼくの!!」「今日かっぱ着て来た!」と笑顔で保育者に教えてくれます。

子どもたちと一緒にこの時期ならではの発見をたくさんしながら、雨に負けず楽しみたいと思います。



【今月のねらい】

- ◎生活の流れがわかり、できることを自分でやってみようとする。
- ◎運動遊びを楽しみ、発散して過ごす。





~ぱんだぐみさんの様子~

○遊びの様子

最近はお絵描きやぬりえ、パズルなどが好きなぱんだぐみさん。お絵描きやぬりえでは、友だちと「ここは青にしよう!」「ハートかけるよ!」と会話をしながら楽しんでいます。パズルでは、ピースの絵や色を見ながら「ここかなー?」「これはどこー?」と悩み考えながらチャレンジする姿が見られます。集中力が必要な遊びにも興味を持って、楽しみながらどんどんチャレンジできるといいなと思います。

○排泄の様子

「自分でできる」「自分でやりたい」が増えてきたぱんだぐみの子どもたち。布パンツを履いている子は遊びの途中でも「あ、トイレしたい!」「トイレ間に合ったー!」と自分で気づいてトイレに行くことができ、これまで紙パンツを履いていた子は、自分から「パンツ変える!」「お姉ちゃん(お兄ちゃん)パンツ履きたい!!」と排泄に対して意欲的な姿が多く見られるようになってきました。成功する喜びを感じ、自信につなげられるよう関わっていきたいと思います。



~おねがい~

6/3(月)から水筒での水分補給を始めますので、氷なしの水かお茶でご用意をお願いします。